

Canton de Bergues

Pour la deuxième année, les séances en plein air reprennent dès le 26 juillet

Bergues fait son cinéma

mercredi 20.07.2011, 14:00

Comédie romantique, drame et film d'aventures : trois films sont programmés pour satisfaire un large public. Une façon aussi de découvrir Bergues autrement et dans une autre ambiance...

Pour le plaisir des petits et des grands, et aussi pour ceux qui ne partent pas en vacances, des petits moments d'évasion et de rêve viendront à eux.

Pour les Berguois donc, mais aussi les touristes qui auront fait escale dans la cité désormais célèbre, la ville de Bergues relance, pour la deuxième année consécutive, le programme "Cinéma en plein air".

Séances le mardi

En 2010, plus d'une centaine de personnes s'étaient déplacées pour visionner entre autres La grande vadrouille, le temps de deux bonnes heures, sur la grand place.

Cette année, la ville a reçu l'autorisation du Centre national du cinéma et de l'image animée (CNC) de diffuser trois films et non pas quatre, et pas non plus de façon consécutive. « Ces séances auront lieu en semaine, signale José Szymaniak, adjoint de la ville délégué au tourisme, car nos week-ends seront déjà chargés, entre autres, avec les Plus beaux dimanches de Bergues. » C'est aussi dans toute la ville que les séances auront lieu, une façon aussi, en particulier pour les touristes, de découvrir Bergues autrement, et parfois dans des endroits inattendus, comme le quartier Saint-Martin. Le square Sapelier retrouvera ici une vocation presque naturelle avec son amphithéâtre de pierre et le jardin public révélera une autre utilité, en pleine nature.

Coût pour la commune ? « 4 391 euros pour être précis prévus dans le budget tourisme », ajoute José Szymaniak. De quoi contenter la SACEM et la location des bandes.

Trois films, trois genres

Ces séances sont gratuites et permettront à tous les publics de s'y retrouver. A commencer par le grand public qui a permis le joli succès national de "L'arnacoeur". Cette comédie romantique mettant en scène Romain Duris était l'écran du retour de Vanessa Paradis à l'écran pour un cache-cache amoureux avec le héros de L'Auberge espagnole.

La deuxième séance s'adressera plus particulièrement aux adolescents, jeunes adultes (quoique...) et jeunes filles mordues de vampires et surtout de la série "Twilight", adaptée au cinéma. L'histoire d'Isabella Swan, une humaine tombée amoureuse d'un vampire. C'est ici le troisième volet de la saga, "Hesitation", qui sera diffusé.

Enfin, pour couvrir un public peut-être un peu plus âgé mais connaisseur et amateur d'aventures, "Le secret de la pyramide" révélera l'âme policière du public en suivant les aventures de Sherlock Holmes.

Un cinéma pour tous les goûts donc et par tous les temps. Car, si le mauvais temps s'invite à la séance, pas de crainte qu'elle soit annulée, le repli aura lieu salle Looten.

Et pour le confort de tous, il faut prévoir « un siège, des vêtements chauds et éventuellement une couverture. »

Certes, le sol n'est pas jonché de pavés comme à Bologne en Italie où l'on peut regarder la Dolce vita sur un grand écran en plein air l'été, mais ces petits accessoires permettront aux cinéphiles de se sentir presque comme chez eux !

Claire HOHWYER

Vos réactions sur www.lejournaldesflandres.fr

Le Journal des Flandres Le Phare Dunkerquois

Recommander

Soyez le premier de vos amis à recommander ça.

Partagez    ...